



Hombre se intentó fugar de control policial



PORTABA MARIHUANA ENTRE SUS PERTENENCIAS.

Durante un patrullaje de rutina en la playa Huayquique, la Policía Marítima de Iquique detuvo a una persona tras detectarla intentando evadir el control policial. Durante la intervención, los efectivos encontraron que el individuo portaba marihuana, situación que motivó su aprehensión.

La detención se realizó en el contexto de las operaciones preventivas que la Policía Marítima desarrolla en la zona para mantener el orden y la seguridad, especialmente en sectores turísticos y de alto flujo de personas, buscando evitar delitos relacionados con el consumo y tráfico en áreas públicas.

Posteriormente, el Fis-

cal de turno revisó el caso y, tras las diligencias correspondientes, ordenó que el detenido quedara en libertad, aunque apercibido bajo el artículo 26 del Código Procesal Penal. Esto significa que la persona queda advertida de que debe presentarse ante la autoridad judicial si es requerido, quedando abierta la investigación para determinar las responsabilidades legales asociadas.

Junto a estos patrullajes, realizaron una serie de controles de identidad y recuperación de espacios públicos en Playa Bellavista. En esa instancia la autoridad marítima llamó al autocuidado y la prevención de accidentes en el borde costero.